

Miriam Betz, Stuttgart



Die Zeit in Neuseeland war unbestritten die beste Zeit meines Lebens. Dank Eva Hoetzel von der deutsch-neuseeländischen Gesellschaft konnte ich ein halbes Jahr am OTC in Tauranga verbringen, obwohl meine Entscheidung, ins Ausland zu gehen, sehr kurzfristig war. Natürlich ist man erstmal ein bisschen nervös, aber sobald man in NZ ist, ist das vergessen. Denn, NZ ist einfach wundervoll. Tolle Landschaften, einzigartige Tiere und -was am wichtigsten ist- so herzliche Menschen, dass man es sich erst vorstellen kann, nachdem man in Neusseland war. Dank super netter Freunde und der besten Gastfamilie, die ich mir hätte vorstellen können, konnte ich mich sehr gut und schnell eingewöhnen. Auch die Schule ist ganz anders. Es gibt sehr viel mehr praktische und musische Fächer, wie z.B Kochen, Nähen, Tanzen, Graphics und das beste Fach der Welt: Drama.

Das einzige Problem ist, die Zeit geht zu schnell vorbei. Und dann muss man Abschied nehmen, so schwer es einem auch fällt. Ich muss zugeben, ich habe im Moment mehr Heimweh nach Neuseeland, als ich in NZ nach Deutschland hatte. Ich würde es auf jedenfall nochmal machen, denn die Menschen sind so nett und entspannt und das Land das schönste, dass ich je gesehen habe.

